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͌ʽ ⱧỘχᵵ ˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙ 

 

0-1ʽ ⱧỘχ ὂ 

   

ְ ᶨ Ͻз˔рКАϼйІψʺͧ͟ ״ χ╣ ˙ ḧχל ϵ

зϯϬ τʺḕẽẶ ἷχϘκξΨϤϬםᾝβϥθϛχᶨ τ︡Ϥ ϭπΜϘβ  ̒

1999 τ╣ ˙ ḧχ‰ᴯᴟⱧỘΥ ︣ήϦθχϬΦμΤΪτʺל ӽχ◕

Υ ὀΰᶨ ϬІЌ˔ЕήδϘΰθ 2̒000 τל 6◕χ◕ ρḩἰ 23 Ϭ

ΜθˮϽз˔рКАϼйІ῝ᵫЂЬАЕ˯Ϭᵫ℗ʻ 2002 τψ ְ ᶨ

ˢNPO ˣρσϤʺ◕ ʾ“ ʾ ᶘ χᾆẕṐḩʺⱧỘּי ρ ὀΰσΥ

ϣϘκξΨϤᶨ Ϭ ᵫΰοΜϘβ  ̒ᾝ∕ʺ֗ χ ᶨ ϒχ︡ ϙϬᶈΫϥθϛ

χ ״ ל χ ᶘϬ ὀΰθˮ ֗χᶘ ˯̋ ◕ ρΜΞḢ Τϣχ

χ ᶨ ʺḕẽ ἷЯДи ξΨϤˢ Ỳӻḕẽᶘ ḬˣχḼᵊʾⱧỘ

ᴟσςτ︡Ϥ ϭπΦϘΰθʻ 

  άΞΰθᶨ χ πʺ“ ӽϬ Πθ ӽχⱢᾛρΰοʺ ⱬᵳ τ ΰʺ

ˮψΪχᶘ ˯Ϭ 2013 ϢϤІЌ˔ЕΰʺӟᴞχϢΞσ ˑσᶨ Ϭ“μοΦϘ

ΰθʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0-1 ψΪχжϱУжз˔ Ῑ *1 

 

̔2013 11Ὦ ⱬ◕ῷ ˮϐϭϐϭΞΡ˔Ψ˯╥ᵊʿᵳ ם ˮ ᾛ ˯s ╥

̔2013 ϢϤʺᴥּי 10 ˣ̋ ᵳ ם ᶨ ϬˮψΪχᶘ ˯ρΰᶨ ᵫ◐ʻ 

̔2014 ~ᵳ ם ᴨ ὓיˢ╥ᴥּ☼ם 50 ˣ 

̔2015 ˮψΪχᶘ ˯ФкЅϴϼЕΥ Ằ ʾЈУрϱйУрṜ ∞ ⅜ 

ʻ 

̔2016 11Ὦ ẰὊↄ ᶘ ӽ ὀЈрЌ˔ρẸ ΰʺˮ ЄрЪЅϳЭψΪ˗ᵳ 

χ Ⱳ ˯̏ ḿ ԁ Ḭˢ╥ᴥּי 300 ˣ 

̔2017 6ὮψΪχᶘ ︠℗ˮ ק ˯ʿ ∑ṁ ễ ᶘ―ᾥᶘ ӛ ˢ╥
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ᴥּי 30 ˣ 

̔10ὮψΪχᶘ  „℅ʾ ԅ  Ộᶘם ᴬễ Ͻи˔Фꜛ︠Ḽᵊs ╥ᴥּי 

11 ˣ12Ὦ˙~18 5ὮϘπ ᵳ ם ˗‰ Ἠ ˮᵈϣΥ A˯Ϭ Ψ 

ὓ 3ᵕם☼ 40 ╥ᴥˣ 

̔2018 2ὮψΪχᶘ ФкЅϴϼЕˮψΪχжϱУжз˔˯ ͍̎ 

ˢ Ỳӻ◕ḕẽᶚ Ḭ ˣ 

̔2018 5ὮϘκϸТϴ „℅ˮψΪχ Ϭ άΞ˯ ᶘ̏Ὓ ᶘЛ̝ ЕϸТϴ 

̔2018 6ὮϘκϸТϴ „℅ˮψΪχ Ϭ άΞ˯ ᶘ̏Ὓ ᶘЛ̝ ЕϸТϴ 

  

ԁ ʺ2016 3Ὦʺˮ  ⱬᵳ ˯Ϭᴅ ʾ βϥ ◕ὓᵊ Υˮ ͐ⱳⱧ

Ộᴟὓᵊ˯ρσϤʺ ᴎ ˮ ˯χ ρϜσμθ ◊ ʾ ᴟ σḕ

ẽΥﬞϩϦϥᴦ Ϝ‰ϘμοΜϘβʻ 

 

₈άζʺˮ  ⱬᵳ ˯χᴣ ʺζΰοψΪρψᴡΤʺˮ  ⱬᵳ ˯Ϭ Ἱρ

ӽχ ◊Τϣ ϙᵔΦʺζχᴣ ϬẶ βϓΦπΚϥρΜΞ ꜡χᴞπʺⱧỘ ӛ

Ϭ“μθϜχπβʻ 

 

 

0-2ʽ ⱧỘχ  

ӽτ ϙʺᶨ βϥ◕ ʾḼỘʾ ᶘʾNPO Υʺ ⱬᵳ χ Ϭᶘϐ

θϛχ Ϭ⌠ϥάρπʺ ӽτ₢₯ΰθ ◊ʾ ᴟʾꜛ Ϭ︢ϤʺӾϚ Μ

︣ϬӾοϥθϛʺӟᴞχ 5 Ϭᾆẕʾᾁ Ϭ“ΞάρϬ ρΰοʺ ⱧỘϬם☼

ΰϘΰθʻ 

ˢ1) ⱬᵳ ζΰοψΪρψᴡΤʺ ὂρΰοχ Ἱʾ ʾ ◊ ᴟχᾆẕ 

(2)ϱрЌРв˔Ϭ αθ χ χ ᾓ ἕ 

(3)╣ ם τϢϥ ФкϽжЭχᾁף  

(4) Ἱ ʾϱрЌРв˔Τϣ ϙᵔΨˮψΪ˯χ ῎ 

(5)ˮψΪ˯ ἹϬᶚΰϚБ˔иξΨϤχᾁ  

 

 

0-3ʽⱧỘχם☼  

ӟᴞχЮрН˔πʺᾆẕ Ϭ ϙʺẸ ᾆẕם☼ΰθʻ 

  

(1)  

ˢᾆẕ ˣ 

  ῢ ṙ◓  (NPOˣϽз˔рКАϼйІ Ⱨ 

 ◓  ẰᶘὛ ᶘ ᵓᴬᶘὉזּ ᴬᶘ„℅ ᶘ ễ  

  ᵎ ᴨṆ  Ằ ᾆẕּז 
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   ᴤ◓  ΦʾϘϘ (звϵиʾІЌЅϷ)ʺψΪχᶘ  

  ӗ  ὃ◓  ψΪχꜛ ρ ᴟϬϘϜϥᵓʺψΪχᶘ  

   `    (NPOˣϽз˔рКАϼйІԁẘὺ ●Ⱨ Ⱨ 

   ֽ    (NPOˣϽз˔рКАϼйІ Ⱨ 

 

︠☼ם(2) ФкТϰ˔и 

ˢNPOˣϽз˔рКАϼйІψʺͧ͟ ״ χ╣ ˙ ḧχל ϵзϯϬ

τʺḕẽẶ ἷχϘκξΨϤϬםᾝβϥθϛχᶨ τ︡Ϥ ϭπΜϥʻ 

ζχⱧỘ χԁνρΰοʺˮ ӽχḕẽτ₢₯ΰθ ᶨʾ ᴟʾЀЬвИГ

ϰχ ξΨϤ Ϭ˯“μοΜϥ ̒ ⱬᵳ χϘκΚϥΦ ϬὋ ΰο“μοΣϤʺ

ψΪχἋḧχ ◊ ʾ ᴟ σᴣ Ϭ ʾῖ βϥФкЅϴϼЕϬם☼ΰοΜ

ϥʻ 

 

(3)Ẹ ФкТϰ˔и 

 

 ̔ ẰᶘὛ ᶘ ᵓᴬᶘὉזּ ᴬᶘ„℅ ᶘ  

ẰᶘὛ ᶘ ᶘ ψễԌ Ὁ ᶘρΰοχễӾФкϽжЭϬם☼ΰʼ

ζχṁ ρσϥᾆẕϬ“μοΜϥʻ 

ᾆẕ ∙ρΰο ⱬᵳ τ ΰʺψΪϬ ∙ρβϥ ӽᶘ χ♪ ρ

ϙτḩΰοᾆẕϬ“μοΜϥʻ 

 

 ̔ ᾢ ⱧỘ ›звϵиʾІЌЅϷ 

Ỳӻ◕Ϭ τᶨ βϥ гИАЕʻיּ ӽρχνσΥϤϬ τΰθ

ΜρΜΞ◘ΜϬϜν χФк πΚϥʻ 

ˮψΪ τ˯ІЪАЕϬΚοθЬИЀЬⱠˮ ΦʾϘϘ Ϭ˯ ṍ᷇“ΰοΜϥʻ 

 

 ̔ψΪχꜛ ρ ᴟϬϘϜϥᵓ 

ψΪχꜛ Ϟ ᴟΥῨΦρΜΞṓⱱκπὌΥμοΜθ ḧΥʺ ρ

Ϭה῝ βϥʺ ◕ὓᵊ Υ τ ήϦθάρἸṐτ ήδθ

◕ πΚϥ ◕̒ ֫ ρΰο ◕ὓᵊ χᾋ ΰϬ“ τ ΦΤΪϥρ

ẶτʺψΪχꜛ ρ ᴟϬ︢ϥϱЦрЕʺ Πϥ„℅ Ϭ“μοΜϥʻ 

 

 ̔ЀЀрУйрЖʾ Τϣ  ע

ӽχ Ϭ ϛο βϥḼᵊƋ Ῥ πΚϥ  ̒

1982 ϢϤ ӽ╛Ⱡˮάϭτκψ Ỳӻ˯ϬᶖὮπ “ʻ 87 τ ỲӻΤϣ

Ằ τϵзϯϬᶈ ΰοˮ Τϣ τ˯ӱ“ 2̋010 Ϙπ “ΰοΜ

θʻᾝ∕ψḼỘƋꜛⱵ NʾPO σςχῲ ⱠϞЬИЀЬχ Ϭ“μοΜϥ  ̒

 



6 

 

  ̔ᶴ꜠ᵓּז Ằ ᾆẕּז 

Ằ ᾆẕּזψ ṙτϩθϤʺ ₰ʺ ʺ Ἃḧ Д˔

Ќ⌠ ʾ ὓσςʺήϘίϘσ Ϟ τḩβϥỘ Ϭ“μοΜϥʻ 

τṌ χ Ϭ Πθᴣ ΥẐϛϣϦοΜϥᾝ∕πψʺ ʾ χ

ᴦ Ϭ Τν τ ẐΰʺּזᵓτΣΪϥᴿ ᵔὨτṄ βϓΨʺ θσ

РЅКІϬ ◙ΰοΜϥʻ 

 

  ̔ԁ זּ  ЀАБϳ϶иЇ 

Τσ ΥῲΥϥ ϵзϯχ Ϭ ΰοΜϥʻ╣ ◕ʺ ◕ʺ

◕ʺ Ỳӻ◕Υϕϖ 1 π βϥ Ϭ ρΰʺ Ἲ 5·Ήχ ӤϬ

ӗρΰ ζ̋χ ϬḇασΥϣ ϥˮ χ ʾІЌрФжз˔˯̋ ϳ϶˔Ϻ

рϽϞЅдϻрϽ Ъ̋ЌзрϽs ЂϱϼзрϽˣ̋ ꜛ ╩├ Ͻ̋иЮ╩ σςχ

ᾓЫАФϬ ⌠ʺ ΰοΜϥʻ 

 

 

(4)Ẹ ᾆẕⱧỘχṍḧ 

  2018 7Ὦ 22 ˙2019 2Ὦ 8  
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͍ʽ ‰ Τϣ ϙᵔΨʾˮψΪ˯ʺˮᵳ ˯ρψᴡΤ˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙ 

   

ᶘ⌠ τϜΚϥˮψΪ˯ρΜΞᾠ ρˮᵳ ˯ρΜΞᾠ χḩἰτνΜο ᶎτ

ΰʺ ʺΦϓΞӌπ ỸӽϬςΞ―ΠϥϓΦΤϬ ϣΤτβϥθϛʺ ʺψπ

ˮψΪ˯ʺˮᵳ ˯Ϭ ϥᴿ Ϭ ΰʺ ӽρΰοӌΞϓΦỸӽτνΜοʺӡ

ξΪϬ“ΜϘβʻ 

  

1-1.ˮψΪ˯ρˮᵳ ˯Ϭ ϥᴿ  

ʾᾝ∕ʺԁ τˮψΪ˯ˮ ᵳ ˯ψ ṰρΰοῲΨ ꜡ʾ► ήϦοΜϘβʻ 

  

 ˲ᶘ꜡ּיʾꜝ τᾋϥ Ṱ˳              

̓ ᵎϋϣΨʿˮ ψΪ˯ρˮᵳ ˯ψӰσϥ˻Ἱ ФкЈІ˼ 

   ˮψΪ˯ʿ ᵫ ˗ˮᵳ ˯ʿ ᴱ χ ⌠ τϢϥ ẅᵳ 

 

  ̓˰ Ἱχꜝ ˱s 2017 2Ὦ “ʺ ˣ 

̠ˮψΪ˯ˮ ᵳ ˯ρϜ Ἱᶘꜝ ρΰο ʻϕϖ Ṱʻ 

 

ᵳ  scarp lineʿ τ τ Ψʺϕϖ α‰ήπ Ψᵳʻ ẅᵳτ 

ᾧ ♫ˢ ʿ ⱬᵳ ˣΥ ΠϣϦϥ ›ΥΚϥʻ 

ˢῇ ˣ                        

ψΪ hake,cliffʿ ẅᵳχϢΞτʺϕϖԁ χ ‰ϬϜνẍᵳʺᴅτ Ψ 

όϥᵳϬ β ῎ʺḩ Τϣ π Ψ► ʻ 

ЫЫʺὅ ʻ ⱬᵳ Υʺ ˮ ˯πˮψΪ 

˯ρ ᵒήϦθʻ 

 

̕ ˮ ˯τᾋϥϢΞτʺˮ ψΪ˯˹ˮᵳ ˯ ꜡ψ ΰννΚϥ 

Υʺ ᵎ♃χ◙ Ϭ ϘΠϥρʺˮ ᵳ ˯ψʺ Ἱ σ τνϣσϥ ẅᵳ 

πΚϥԁ ʺˮ ψΪ˯ψʺ ẅᵳχԁ τΣΜοʺ ʾᴱ χ τϢϤ  

ΰθᵫ ρσϥʻ 

 

  ̕ ᾆẕπψʺˮ ψΪχᶘ ˯σςχ︡ ϙϬ αοʺˮ ψΪ˯ρΜΞᾠ Υˮᵳ

˯ρϕϖʺ τӪ Ϭⱱνᾠ ρΰο ᶘ⌠ τΣΜο ΰϘϦοΣϤʺ

ԁ ◕ χ ᵔτựΜϜχπΚϥάρϬ ϘΠʺˮ ψΪ Ϭ˯ˮ ᵳ Ϭ˯ Ṱχᾠ

ρΰοӌΞάρτΰϘβʻ 

    σΣʺˮψΪ ρ˯ΜΞᾠ Ϭ►Ξ πʺ ἹχἹ ЮϸИЇЭϬḯϚᾠ πΚ

ϥάρϬ ᵔΰοΣΨάρϜ πΚϤʺζχḢ Τϣʺ ἹἹ ЮϸИЇЭ

Ϭ τӪ꜡πΦϥϢΞʺ Ἱ σςϬᶨ ΰθἴ χϯϼЄдрϬὋ ΰοΜ

Ψάρτ ӪΰσΨοψσϤϘδϭʻ 

 



8 

 

1-2.ˮψΪ˯ˮ ᵳ ˯χᶘ ∙ρΰοχᴦ ʾӪṰχᾁ  

 

ˢ͍ˣ ᶘ͏ʾ4 ʿ ựσ ӽχᶘ τϙϥˮψΪ˯ρˮᵳ ˯ 

 

͍ˣ ₰  

 ʾ ӽ ρΰοᶨ ήϦοΜϥ ᵳ̋ ( ⱬʾ ᵳ ϬxḯϚꜛⱵ χ ᶘ

ᵓᴬזּ  Ϭ ρΰοʺζχᶘ χφϣΜʾ♪ ʺễ∙ᴟχ Ϭ ΰ

θʻ 

  ˲ ₰ΰθ ˳ 

   ϩθΰθκχ ˢ͍͕͕͑ˣ̋ˢ͎͍͓͌ˣ 

   ϩθΰθκχ ⱬˢ͎͎͌͌ˣ̋ˢ͎͍͓͌ˣ 

   ϩθΰθκχϘκ ϙθΤˢ͎͌͌͏ˣ̋ˢ͎͍͌͏ˣ 

ϩθΰθκχ ˢ͍͕͕͕ˣ 

ϩθΰθκχ ˢ͎͍͌͐ˣ 

 

͎ˣ ₰Ὣᴮ 

   

̔ τἿ∏ήϦθˮᵳ ˯ˮ ψΪ˯ρζϦτḩ βϥּא  

ʾ ◕ʺ ⱬ◕ʺ Ỳӻ◕τ Ψʺˮ ᵳ ˯ˮ ψΪ˯ρζϦτḩ βϥּא  

ΥἿ∏ήϦοΜϥԁ ʺ╣ ◕ʺ ◕ʺ ◕τψʺἿ∏ήϦοΜϥ

ˮᵳ ˯ˮ ψΪ˯ρζϦτḩ βϥּא Υ σΜʻ 

  ʾἿ∏ήϦϥּא χ ρΰοψʺᵳˢᵳ ˣΣϢό χ ◓Υʺςχ

πϜ ΰο Ψʺˮ ᵳ ˯ˮ ψΪ˯ΥʺὂḢⱢᾛρΰοӪ꜡ήϦοΜϥά

ρϬ▲ϩδϥʻ 

 

1-1 τἿ∏ήϦθˮᵳ ˯ˮ ψΪ˯ρζϦτḩ βϥּא  

 

 

  

 

“
ᵳ(ᵳ )ΣϢ

ό χ ◓

ᵳ(‰

₯)
∩

(

)

☼

( ʾזּ

ה῝ ˣ

МϾל

Μχ

ϩθΰθκχ 1995 10 6 1 2 6 1

ϩθΰθκχ 2017 10 3 2 2 5 1

ϩθΰθκχ ⱬ 2002 13 1 3 5 1 1 3 1

ϩθΰθκχ ⱬ 2017 14 1 3 5 1 1 3 2

ϩθΰθκχ Ỳӻ 1999 8 2 2 1 1 2 3

ϩθΰθκχ Ỳӻ 2015 12 3 2 1 2 3 6 1

ϩθΰθκχϘκʹϙθΤ 2003 2 2 2

ϩθΰθκχϘκʹϙθΤ 2013 1 1 1

ϩθΰθκχ 1999 0 0

ϩθΰθκχ 2014 3 2 1 2

12 17 18 9 16 7

τἿ∏ήϦθᵳ ʾψΪρζϦτḩ βϥּא
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̔ τἿ∏ήϦθᵳ ʾψΪτḩβϥ ʾ  

ʾ ◕ʺ ⱬ◕ʺ Ỳӻ◕τ Ψʺˮ ᵳ ˯ˮ ψΪ˯ρζϦτḩβϥ Ἱʾ

Υ ΨἿ∏ήϦοΜϥԁ ʺ╣ ◕ʺ ◕ʺ ◕πψʺἿ∏ήϦοΜ

ϥˮᵳ ˯ˮ ψΪ˯χ ʾ Υ σΜʻ 

ʾ ◕ʺ ⱬ◕ʺ Ỳӻ◕χΩ χ πψʺΜγϦϜᵳ χ Ϭꜘ

ΰʺ Ἱχ Ϭᵔ ήϦοΜϥʻ 

 

1-2 τἿ∏ήϦθᵳ ʾψΪτḩβϥ ʾ  

  

 

“
ᵳ χ ˢộ

ˣ

ᵳ Ϭꜘΰθ

ˢ◕ӽ ˣ
ᵳ χῲӽ ᵳ χ

ϩθΰθκχ 1995
̓ˢϱжІЕˣ

ˮψΪ˯
˷ ˷ ̓ϱжІЕʹˮψΪ ˯ˮψΪᴞ˯ʺ

ʺ ʺ‰ ₯ʺ ‰

ϩθΰθκχ 2017
̓ˢϱжІЕˣ

ˮψΪ˯

̓ˮ χ Μρά

ϧ˯ʺ
˷ ̓ϱжІЕʹˮЫЫᴞ ˯ʺ ʺ

‰ ₯ʺ ‰

ϩθΰθκχ ⱬ 2002
˷ ̓ˢϱжІЕˣ

ˮψΪ˯

̓ ˢ ˣ

˷
ˢ χϙˣ

˷

ϩθΰθκχ ⱬ 2017

˷ ̓ˢϱжІЕˣˮ

ⱬχМϾ˯ʺ∩ʺ

ʹ̓ˢϱжІ

Еˣ̓ ( ˣ

˷
ˢ χϙˣ

̓ ꜠ ʹˮ ẅ˯ˮ ˯

ˮ ˯ˮ Ίⱬˢ῀ ˣ˯ˮ ⱬ

ᵳ ˯ˮ уἜ ˯ˮ к˔Э˯ˮ Ί

ⱬ῀ ˢᵤ ˣ˯ˮ ˯

ϩθΰθκχ Ỳӻ 1999

̓ˢϱжІЕˣ

ˮψΪχ ˯

ˮψΪχ ˯

ˮϩΦ ˯

̓ˢϱжІЕˣ

ˮψΪ˯
˷

ˢ χϙˣ

̓ˢϱжІЕˣʹˮψΪχ‰ή˯ˮ ᴞ

˯ˮϩΦ ˯ˮ Ỳӻ ˮ˯זּ ˯

ˮԁ ˯

ϩθΰθκχ Ỳӻ 2015

̓ˢϱжІЕˣ

̓‰ ʹˮ

˯

̓ʹˮψΪχ ˯

ˮ ˯ʹ‰ ₯
˷

ˢ χϙˣ

̓ˢϱжІЕˣˮ֗ χΰϙάϙ˯ˮψ

Ϊ˯ˮ ˯ˮ ᴞ χ Ϧ˯ˮ ˯ʺ

ʺ

ϩθΰθκχϘκʹϙθΤ 2003 ˷ ˷ ˷ ˷

ϩθΰθκχϘκʹϙθΤ 2013 ˷ ˷ ˷ ˷

ϩθΰθκχ 1999 ˷ ˷ ˷ ˢᵳ ρΰοχṜ∏σΰʻ‰ ₯ρ

χ ΚϤˣ

ϩθΰθκχ 2014
˷ ̓ χ

ˮМϾ˯ʺ

̓‰

˷ ̓ ˢ ϭϖʺᴮ ʺ ʺᴮ ˣʺ

ΥΪ

τἿ∏ήϦθᵳ ʾψΪτḩβϥ ʾ
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ˢ͎ˣˮ ψΪ˯ˮ ᵳ ˯χᶘ ∙ρΰοχᴦ ʾӪṰχᾁ  

   

  ӟ Ϭ ϘΠʺˮ ψΪ˯ˮ ᵳ ˯χᶘ ∙ρΰοχᴦ ʾӪṰτνΜοψʺӟ

ᴞχϢΞτ―ΠϘβʻ 

  

 ˲ˮ ψΪ˯ˮ ᵳ ˯Υ ᾝβϥᶘ ∙ρΰοᴦ ˳ 

 ◊ νσΥϤʿ ӽϞ χ ʺ ᶨ ᴟ 

 ꜛ ʾἋḧ νσΥϤʿ“ ᵦϬάΠθ ʺḕẽ  

   νσΥϤʿớϛο σ χ ḩʾḩἰ                                                 

ᵓזּ  νσΥϤʿЀЬвИϾ˔ЄдрʺὊᾓʾṜᴓʾḇᶐχẶ        ̣ 
 

˲ˮ ψΪ˯ˮ ᵳ ˯Ϭᶘ ∙ρΰοᶨ βϥӪṰ˳ 

ˮḩἰ ˯ 

ʾ ӽʾ τ₢ίΰθк˔ϸиʾϯϱДрГϰГϰχ™ ꜡ 

ʾˮ ӽּזᵓϞꜛ ḕẽχⱱ ᴦ ˯Ϭ ᵔʾ ẕβϥ ∙ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1-1 ˮὂḢ˯χᵵ  

 

 

 

 

 

 

̰ ˮψΪ˯ˮ  ⱬᵳ ˯Ặ ξΨϤ 

 

 

 

 



11 

 

1-3. ᾆẕτΣΪϥ Ỹӽχ  

 

ˢ͍ˣ ᾆẕτΣΪϥ Ỹӽ 

ӽϬ βϥˮ ψΪ˯ˮ ᵳ π˯Κϥ ̋ ⱬᵳ Ϭ ᾁ χ Ỹ

ӽρΰϘβʻ 

Ϙθ ̋ ⱬᵳ χᶈΥϤτνΜοψʺ χᾁ π ϣΤσμθϢΞτʺ

ζχᴣ χЀϯτʺˮ ὂḢ˯ΥΚϥθϛʺᾖ τ ⱬᵳ ὂḢṁ ꞊Ỹӽ

( Ằ ◕ ộ)Ϭ ρβϥʻ 

  

 

1-2  ⱬᵳ ὂḢṁ ꞊ρԁ ӽχḩἰ 

 

1-3 ᾁ χ Ỹӽ 
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ˢ͎ˣ ⱧỘπᾁ Ϭ“ΞỸӽ 

   ФкЅϴϼЕψʺ₈ Ϭḯϛʺ4 ḧχ ṍФкЅϴϼЕρΰο ᵫβϥ 

άρϬ ◙ΰοΣϤʺ ψʺˮ ⱬᵳ ˯ ӽπψσΨʺ╣ ◕Τϣ

ⱬ◕τΤΪοχˮψΪ˯τἰϥᾆẕ ₰Ϭם☼βϥʻ 

 

  

1-4 ⱧỘχᾁ Ỹӽ  
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͎ʽϱрЌРв˔Ϭ αθʺ χ χ ᾓ ἕ˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙˙ 

 

2-1.ϱрЌРв˔χ ρם☼  

 

ˢ͍ˣ  

 ϱрЌРв˔ψʺ χ χ ᾓϬ ἕβϥρΜΞḢ ΤϣʺϱрЌРв˔

χжϱТПІЕз˔ρʺˮψΪ˯ˮᵳיּ ˯χḩἰϬ ϙᵔΨάρϬ τʺ

‰ ṍӟ ΤϣʺˮψΪ˯ˮᵳ ˯τϠΤϤτΚϥ ϒχϱрЌРв˔Ϭם☼

ΰϘΰθʻ 

 

ˢ͎ˣϱрЌРв˔ יּ χṁ ―Π  

 ₈ ψʺ╣ ◕Τϣ ⱬ◕τΤΪοχˮψΪ˯τἰϥ Ϟיּ꜡ ӽχ ◊χ

ϒχϱрЌРв˔Ϭם☼βϥάρρΰϘΰθʻ 

 ϱрЌРв˔ τνΜοψʺӟᴞχיּ 3 ἷϬ ΰϘβʻθιΰʺ₈ ψ

100 χ χ ᾓϬ ἕβϥρΜΞḢ ΤϣʺЌϱФ͍χϱрЌРв˔Ϭ “

ήδϥάρρΰϘΰθʻ 

  ̔ЌϱФ͍ʿ ӽ ◕ᴟӟ χ Ϭи˔Бρβϥיּ ˑ 

  ̔ЌϱФ͎ʿ‰ ṍ( 30 ʺ40 )τ ΰθ ˑ 

  ̔ЌϱФ͏ʿ 50 ӟχ ΰθ ˑ 

        ˢЬйИϯЭ ϬḯϚˣ 

 

ˢ͏ˣϱрЌРв˔  

  ̔ПϯзрϽ ͍ 

  ⱬᵳ ˢψΪˣχꜛ Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ ΠϞ  

̔ПϯзрϽ ͎  

 ⱬᵳ ˢψΪˣχ ˢὺ ʺӹ ʺ ʺ ʺⱬּה῝ʺזʺ σ

ςˣτḩβϥ Μ  

̔ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪˣχάϦΤϣτḩβϥӪᾋζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ ʺϞיּ θσ ằσςˣ 
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2-2.ϱрЌРв˔χם☼ ệ 

 

 ϱрЌРв˔ψʺ2018 8Ὦ 26 Τϣ 2019 2Ὦ 4 Ϙπʺ9 τ ΰοʺם

☼ΰϘΰθʻ 

 ʺ10 ϒχϱрЌРв˔Ϭ ◙ΰϘΰθΥʺ χיּ ϩϤϜΚϤʺΩ

τ 9 τ ΰοʺϱрЌРв˔Ϭם☼βϥάρρσϤϘΰθʻ 

 ϱрЌРв˔χם☼ ệψᴞṜχ Ϥπβʻ 

 

2-1 ˮψΪ˯ˮᵳ ˯ϱрЌРв˔ם☼ ệ 

 

  

  

 

ϱрЌРв˔

יּ

ˢὁ ˣ

Ⱳ ︡∙ יּ ―

1 בֿ ◓
ᾕ Ỳӻ◕ṳ

ᵓṳԌ
2018 8Ὦ26 χӘ

ᴤ◓ʺ

ῢ ṙ◓

2

2018 χз

ЛЦ˔Єд

рʾФкϽж

ЭЯДи ᴪ

2019 8Ὦ31

˙9Ὦ8 ˢ3ᵕˣ

 ⱬ◕

ᵓṳעʺJAϚή

ΰ ⱬ ʺ

ᴪ

ῢ ṙ◓

3 Ṱ
ὒχ ʾ╣

2018 10Ὦ17
ώϥήρЈ

рЌ˔

ῢ ṙ◓ʺ

ʺӗ ὃ◓

ʿ Ệ

ԁ ʺЗРʿ

Ӡ Ί ˢ╣

◕ṳᵓṳ

4 ờ

ꜛ ᴬᶘᾆẕ

Ṑ 

Јр

Ќ˔ ẁԌ

2018 11Ὦ13
ֽ ʺ ᴤ

◓

5 ԁ ה 2018 12Ὦ4 ה
ᴤ◓ʺ ῢ

ṙ◓

6 ֶԁ 2019 1Ὦ8
ֶ ˢ Ỳӻ

◕ ˣ
ӗ ὃ◓

7

―ᾥᶘּי

∑ṁ ễ

ᶘ„◖

2019 1Ὦ18
∑ṁ ễ ᶘ

―ᾥᶘᾆẕע

ῢ ṙ◓ʺӗ

ὃ◓

8
″ʺ

◓
2019 1Ὦ31

ˢ Ỳӻ

◕Ḥӻ ˣ

ῢ ṙ◓ʺӻ

ʺᴅ ֒ự

9
‛ ώϙΣʺ

2019 2Ὦ4
‛ ˢ Ỳӻ

◕Ḥӻ ˣ

ʺ ῢ ṙ

◓ʺᴅ ֒ự
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˻╥―Ɫ ʿϱрЌРв˔ם☼ΰσΤμθʺϱрЌРв˔  ˼τνΜοיּ

 

1ʿ ῢᴪˢ Ỳӻ◕ˣ 

ῢ♃ψʺ ᴪρΰο ϣϦοΣϤʺ χ ψ ιμθʻψΪχ τᾝ

βϥ σẛᴪπΚϥϜχχʺ χֲốπ ᵲΥΚϤʺΣ Ϭ▲ΞάρΥπ

ΦσΤμθʻ 

 

2ʿ ׇᴪˢ Ỳӻ◕ˣ 

ỲӻϬ βϥ ᴪʺ Ⱳ ʺ ︠ψự־ ιμθρΜΞʻ 

χ Ộψ ᾭⱲ χ ◖ Υ ʻ ỲӻψἢϬᾅ ΰοΜθʻ Ỳӻ

ψ Ằχӗ“ρθρΠϣϦθϕςπʺᾝ∕Ϝ ᴪψὲ∕ʻΰΤΰ τ

Ϭ ⅝βϥάρψςϭςϭ ʻ ϩϤτ ṼϛϞЀрϼз˔Е ΦΥ Ψσ

μοʺ ∂⅝ τ Ϥ Πϥ ᴪϜʻ ∂⌠Ϥπψ ᾭ Ằ ∂χУжрЖᴟχ

◕ιμθΥʺᾝ∕ψ κ ϦννΚϥʻ 

ׇᴪψ ᵫ χ ⱲχΣϜΤΫϬϘι▪ΰʺᶘὛ Τϣ“` ϤϘπϬ

ᴒ τΰο Ⱳχ ỘϐϤϬᶀḧᾋϥάρΥπΦϥʻᶘὛ ᶘ ᾁπψ

Ϭϵзϯτΰ Ộ ᵫΰοΜϥʻ 

ψ › ρΰῲ ᶨ τψ ιμθΥʺβπτ ᵦʻ ◓ήϭΥὋΜπΜ

ϥʻψΪτνΜοψʺ ᴪΥϢΨ μοΜϥρʺ₈ᵕψ︡∙Ϭק ήϦθʻ 
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2-3.ϱрЌРв˔Ὣᴮ 

 

Ƕǘ(ᶮѝᾌΌ )ǵ ֲǯ ș ȒɐȠɨɱȮ FT 
  

ПϯзрϽ יּ

( )  

בֿ  ◓ ᶘ Ԍ˗ϷАϼІТ϶˔Ж ᶘ 

1967 ϘϦ 

Ⱳχᶨ ʿϵЀкЅϸи ˢ ӽ◕ ˣ 

ПϯзрϽ Ⱳ 2018 8Ὦ 26  

ПϯзрϽ  ϩϭϊΨᴨϘνϤᵓ ˗Ψαϣ╦˗ χӘ 

ПϯзрϽ יּ  ῢʺ  

︣Ɫ зІЕ ˮ♆θκχ ˯s ӻᾭ ṳᵓ Ỳӻˣ 

ˮ ήϭϗ ˯s TAMA ϣΜώ 21 Ẹᵓ “ 1993

ˣ 

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢМϾ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

МϾΥϩθΰχ▀ πʺМϾΥϩθΰϬӾοοΨϦϘΰθ  ̒

Υ ạρΰοẐϛθχΥМϾχάά ζ̒ΰοϩθΰθκ

ἳ Υ ϘϦϘΰθʻ 

89 ΤϣϵЀкЅϸи ӦԌᵓχӦԌ“ם ϬϞμθϤʻ

‰  χρΦΤϣʺϩϭϊΨᴨϘνϤρΤʺᾖμϊΥ π

ΰθʻ ῢήϭτψζχ₇ϢΨ︡∙ήϦθʻ 

ˮΨαϣ╦˯Υʺϩθΰθκχᾖμϊ֫ χᶨ χЄрЩи

πβΥʺάχ╦ψʺ  ˢ ˣχ ָאὺ χⱲτ θ χ

╦π ᾖ̋μϊϬᵤτ ΠϥρσϭιΤϼЅжϙθΜμοάρ

πʻϼЅжΥꜞϬώΨᵨρΜμΰϡτϙϭστһήϦοʺ

ᴽ◓ϞήϭχДЃϱрτϜσμοᶨ Ϭ ϤθοοΨϦϘ

ΰθʻ 
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ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢМϾ χx

ˢ ӹ̋ ʺ ʺ ʺ

ⱬּזʺ̔̀ ʺה σςˣ

τḩβϥ Μ  

ᾖμϊχ֫ ψʺ ╣ ὓᵊІЕАФϘπʺ6 ˙8

ΨϣΜχḩϩϤιμθρ◘ΜϘβʻ 

άΞΰοώϤΤΠϥρʺМϾψϩθΰτρμοꜛ ζχϜ

χ π̒ ζ̋άτ Υ θϦϥάρτЗЉˁχṮ Υ ΰοʺ

ζϦψϩθΰιΪπψσΤμθ ϙ̒ϭσχṮ ψ ᴪθκ

τρμοϜζΞιμθʻ 

ζΞΰθᶨ Τϣ◕ṳτσμθʻ ψ 93 3Ὦπβʻ 

₈ψֽ∕ πβΥʺϞμϊϤʺάχʺϩϭϊΨᴨϘνϤτ

ψ ϥʻ◓ςϜθκϜԁ τʻώϥήρπβʻ 

ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢМϾ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ϵЀкЅϸи ΥσΤμθϣ₈₇Ψαϣ╦ᴞᾖμϊψσ

ΤμθιϧΞσ Κ̒χⱲṍχ ỏ ᵓṳϬḯϚ ρ

◕ χ֫ ΥσΤμθϣʺᴱ ᵠ ϜσΤμθʻⱲ χԁ

νχΞφϤʺρΜΞχΤσʻ μο Ϭ ΫϥχπψσΨ

ο ς̋Ξΰοˁμο ϙ̋ϭσΥζϦηϦπΦϥάρπ ϓθʻ

ϞμϊϤ ựσ ΥױϦοΜΨχψ πϜϱбιΰ Φ̋ϦΜ

σ ϦψΞϦΰΜʻ 

ЯИЌзрϽμο Ϊϥρם τσϥ ζ̒Ϧψ ᴪχ Υ

ῇϧ τσμθϤʺζχ︣έθΠʻ︢ϥμοζΞΜΞάρι

ρΣϜΞʻ 

χ╣ ϤῬⱧΥ♁Ϙμο ῐ̋Ḱτ χ ︣Υ ᾖΰθ

ρΦψʺ ⅞˂ 

ϩϭϊΨᴨ↕ϤϞʺ χψϣμϊ↕Ϥψ 4̋0 ӟ ϜνξΜ

οΜϥ◕ χם“ӦԌᵓ ꜠χΣ↕Ϥπꜛ ʻ ΥνσΥ

μοΜϥʻ 

ζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ

ʺϞיּ θσ

ằσςˣ 
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ПϯзрϽּא  

אּ̎ ╖ֲχ ᵔϬ

ρϥ 
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ПϯзрϽ יּ

( )  

  

ˮ2018 ϙςϤχзЛЦ˔Єдр˯ФкϽжЭЯДи ᴪ 

ПϯзрϽ Ⱳ 2018 8Ὦ 31 ˙9Ὦ 8 Ϙπὓ 3ᵕ 

ПϯзрϽ   ⱬ◕ ᾫ ᵓṳע˗JA ẰϚήΰ ⱬ◦ 2

ᵬШ˔и ᴪ X╦ χᾝ  

ПϯзрϽ יּ  ῢ ṙ◓ 

︣Ɫ зІЕ ˮϙςϤχзЛЦ˔Єдр˯„℅ 3ᵕ 

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢψΪ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

Ⱳ χ ḊṍτᴡϬβϥΤˁ ▀ τΤΤϩϥ

︣ ψ ήϦοΜϥʻ 

ה῝ ψ ϭπΜϥʻ χ Ϭ Ϟβ ϦϬνΨμο

ΜΨ▫ ϙξΨϤχԁḕρΰοχˮϙςϤχзЛЦ˔Єд

р˯„℅χЯДи ᴪ 

ʾ ᴪψ ᾭⱲ χ ᵫ Τϣ 300 Ψ ᴪχ ᴪ  ̒

ʾ ήϭψ ỘψὋΥγ῝ ԌρσμοϘκξΨϤ

ϬΩῇτ 57⅞π ṍ ΰʺ χ Ộτὀϩϥʻ 

ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢψΪ χx

ˢὺ ӹ̋ ʺ ʺ

ⱬּ̋זʺ̔̀ ʺה σ

ςˣτḩβϥ Μ  

ʾάάτ οʺ῝ẶⱧỘ ρΰ ήϦθ ᴪχ Υ

ˢ ᵹ ˣρΰ ϩμοΜΨσΤʺ ϩϣσΜΤν

οχ ᴒϞᴒ Ϭ ϛθⱲσϭρΤάϦϬ▪β ψσ

ΜϜχΤʺρ―ΠϥϢΞτσμθʻ 

ʾ Ộ ὂχ τνΜο ḧχ Π Ϝ ϩμοΦο

Μϥʻ 

ʾ Υ ϬḤ ΰννΚϥάρϜḯϛʺ ḕẽ τϜ

Ϭ▪βӪṰ Ὧψ μοΜϥχπψ ρ̋ ΰοϙο

ΜϥʻζϭσσΤπʺ┌ χϙςϤχзЛЦ˔Єдр„℅τ

╥ᴥʻ 

ʾζάπʺЯДиρΰοϙοΜθιΦθΜʻρ―Πθʻ 

ʾ ⱬ◕πψ◕ΩϥϙχˮάΨЦЅ˯УжрЖχ︡Ϥ ϙ

χ “ ΥΚϤ ά̋χФкЅϴϼЕτ ᴪ ᴪΥḩϩμο

Μϥʻ 
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ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ʾ ήϭψ“ χ π ̋ ⱬρ ⱳם ΰθˮ ᵳ

Т϶˔жЭ˯τḩϩμθʻψΪτνΜοψ ᴪπΚϥ Ⱨ

ρΰοϜϢΨיּ ᵔΰοΜϥνϜϤπΚϥχπ ψ̋Ϊχ ᴪ

ΥνσΥϥάρΥπΦθϣΥ ʻ 

ˢ ᴪ ψ τזּ ˣ 

ПϯзрϽּא  
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ПϯзрϽ יּ

( )  

Ṱ ήϭˢὒχ ʾ╣ ˣ 

ʿ Ệ ԁ ʺЗРʿӠ Ί ˢ╣ ◕ṳᵓṳԌˣ̋ ᴱ

Ὺˢᾕ╣ ◕ ◕ ʾ ᵒˣ 

ПϯзрϽ Ⱳ 2018 10Ὦ 17  

ПϯзрϽ  ώϥήρЈрЌ˔ 

ПϯзрϽ יּ  ῢ ṙ◓ʺ ʺӗ ὃ◓ 

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢψΪ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

ʾϜρϜρ ˑ ϘϩϦοΜϥ Υˮ ϕθϥχ χ˯ Ṟ ʻ

ζϦτ ΰΜ Υιϭιϭ░ ʻ30 τσμθʻ 

ʾṳԌχ ЄϿϸЇΥ ψḕẽχΜΜ ιμθχπʺ

ῇʺ Υςϐ τσμθ∑ʺfi χ◓ςϜήϭθκρ◐

ϛθʻШЌиΥ θχΥ 50 ῇ ʻꜛ θκχώϥ

ήρχꜛ Ϭ︢ϧΞρ 63 τ Ϙμοάχ Υ ʻ 

ʾ ϭϖψ ︠χ ήϭρẋ ήϭχϜχιμθʻ Ϭρ

μο ỘϬϞϦσΜΤϣỘּיτ Ϭ μοΰϘΞΤρ

ΥΚμθ∑ ά̋χḕẽϬ▪ΰθ ΥΜΜΤϣ“ τ μο

ϜϣμθϣςΞΤρΜΞ τσμθ θ̒ϘθϘ ᶘ χ 5

χễӾᴿ τԅξΨϤΥΚμθχϬ◘Μ ΰο ԅ̋⌠Ϥχ

ᾓϬρ ΰθϣʺΜΜιϧΞρΜΞάρτσμθʻ 

ʾ 5 τ жϱТ 21τʺ╣ τ ḧ ΰοχ℗

ΰΥσΜΤϣϞμοΨϦρᾠϩϦοϞμθʻ 6 Τϣ◕χ

πϞμοΜθιΪϥρΜΞάρτʻ7 τӗ ◕ τ μ

οϜϣμθʻ 

ʾ╣ ψ ρ χ῝ה ◕ρΜΞχϬṁ   τΰοΜϥ

ΥʺΦμΤΪψ Τϣʻ 

ʾ ψ ψ Τσ ρΜΞḇαʻ “ ΥπΦο

ϩμοΦθʻ 12˙3 ₇Τϣ Ϭ◐ϛθʻἫπψσΨ

Ằ Υ ♆̒χράϧϜ σςθΨήϭΚμθΥ ρϣϦ

θʻ ϘπʻιϭιϭῬ Ϟ “ τρϣϦοΜμθʻ 

ʾ τψ ψכּ 6Τ ΨϣΜʻᴞΤϣʺϘϭαΩϥϘʺΠ

όήϩʺψϞήϩΩϥϘʺΰϭΩϥϘʺΣΣΩϥϘʺζϦΤ

ϣᾤ χ Υϋρνכּ ρ̒ΜΞάρψ ϭϖΥΚμο Ϟ

ΤϣρϦϥ ΥθΨήϭΚμθϭιρ◘Ξʻ 
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ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢψΪ χx

ˢὺ ӹ̋ ʺ ʺ

ⱬּ̋זʺ̔̀ ʺה σ

ςˣτḩβϥ Μ  

ʾάΜχϖϤψ ΫσΨσμοΜθχπʺ►μοΜσΜχϬ

ΜθιΜθϣΪμάΞ Ϙμθ Ω̒ Ϋθϣ τϙϭσ

ωήϦθʻˮ άΜχϖϤχᵫΦ τ˯σμοΰϘμθ Р̒И˔и

χᵗϦσΜϜχϬ ΞϢΞτσμθʻ 

ʾὒ↕ϤϬϞμθϣ Υ θʻ9Ⱳ ϩϤιΪς ϩϣ

σΜʻῖ χ ΥϢΨσΜχπНІτ Ϥ Ϧϥ ΥΜθ

Ϥʺ ϭϖτ κθ ϜΜϥʻζϦπṍḧϬὨϛο 1̋ ḧʺ

ςΞηꜛ τᾋοΨιήΜρΜΞἹτσμθʻ π Ϭ

ϞμοΜϥράϧΤϣ μοΜθιΜθ ζ̒ϦϢϤ τΜθ

Ϊςʺ Υ σΤμθʻ5 ΨϣΜ Τϣψꜛ χШЌиι

Ϊτσμθʻ 

ʾ ψ ᴪ 100ᾎΚμθʻ₈ψ 70Τϣ 80ᾎʻ10 Ψϣ

Μ ΜοΜϥΞκΥϕρϭςϣΰΜʻ 

ʾϩήόψּ︣כπ ᾭτ֫ϭπʺṑϤψ π ϭπΦθρ

ΜΞ Ϭ Μθʻ 

ʾϩήόψ︣ḧΥΤΤϥʻ Ϭ ϩσΜρΜΪσΜʻ Ϝ

ΤαϝσΜρʻ₈ψםψ ӻᾭΤϣ ϭπΜϥʻζϦψϩή

ό ρΜΞϢϤʺςκϣΤρΜΞρ χθϛτʻ 

ʾᵳ Τϣ ψςάπϜ οΜθʻ ψ χ Ϥ ψ

Τμθʻ 

ʾ◓ςϜχ₇ψ ψ ΤμθΪςʺ ᴟϞϯІТϮиЕ

χ ʺᴞ τ Υ Ϧο ΥσΨσμθʻ ψ₈ψΪ

μάΞ ΥΚϥχΥ Ϙ̋Πψ σΤμθΰˮ ςϐ ι˯μθʻ

ϠβϤᵅΥ Τμθʻ 

ʾ◓ςϜχ₇ψ π όϬΰθʻΞσΧϬρμοΜθʻ

ᶍϦϥậψϙϭσ ϓϣϦθʻιϭιϭ ΥױϦθʻ τ

τ↓ Ῥ ΤᴡΤΥπΦο ζ̋ϦϬ Ξ Υ μ χⱲṍ

ΥΚμθʻ ⱬχ χ ᾫχכּ ρΤʻ 

ʾ ΜψσΤμθʻ Υ Τιμθʻ 

ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ᵧʺ Ϭ︡μοΜϥΤϣʻ ᴪχ τΚϩδθ℗ⱧϬβϥχ

Υ τσμοΦοΜϥΪϦςϜʻ 
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ζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ

ʺϞיּ θσ

ằσςˣ 

̙ˮTAMA ϣΜώ 21˯ Ⱳ  ∙τ︡יּ

ϢΨΜϩϦθ╣ ᶊ₯χ ϜΚμοʺ Υʺ ᾉ

Τϣ Ằ τӱḚήϦθ τ θϥ 1993 τʺ ᴞ 365

ˢ ῢχ 3 χ 1ˣ̋ 2 χ 1Ϭ ϛϥ τ

νΜοʺ ẰτΣΪϥ ꜡ρ ⅔σ τϩθϥ ϣΰ

ήχ↕ Υᶆ πᵫ℗ήϦθʻ 

︠τꜛⱵ τϘθΥϥ τνΜοΥГ˔Ыιμθ ╣̒ π

ψ Ộʺ Υζχӹ▀ρσμθʻ χ ᾂϞ 365

◕χзЂϱϼиʺ χὛ Ϟ χꜛⱵ ˑʺ Ⱳ ΰ

π θμθᶆꜛⱵ ԌϞ ӽτρμο Φσֲốρσμ

θʻ ꜛ σςχ Ϝ︡Ϥ ϘϦθʻ 

╣ ◕πψʺ╣ ἷЬв˔ЅϯЭ  ΥΚϤʺ χ ρΰ

ӡ ξΪϣϦοΜϥʻ Ằ Ἱ ᴟ∞ρσϥ Ὂְכּ ᴪ

Ϟϩήό⅝ ᴪχ ᾕσςʺ Ḱχ ᾭⱲ χ ᴪχ

ϣΰΥ ᾓπΦϥʻ 

ПϯзрϽּא  
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ПϯзрϽ יּ

( )  

ờ ήϭ 

ˢꜛ ᴬᶘᾆẕṐ  ЈрЌ˔ ẁԌᾆẕ

Ԍˣ 

ПϯзрϽ Ⱳ 2018 11Ὦ 13  

ПϯзрϽ    

ПϯзрϽ יּ  ֽ ʺ ᴤ◓ 

︣Ɫ зІЕ  

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢψΪ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

ʾ χḂָאπϜΤσϤΩựϘπӻᾭϬἕμοʺӻᾭ

π τΚϥ 50ᾎΨϣΜχ Ϭ μοΜθʻ  

ʾ₈πάζʺˮ χ ֲϬ▪ΰθ ΥῲΥϥ σ˯ςρᾠϩ

ϦϥΥ ά̋άτ Υ θⱲψԁ χ χσΤτϗάμρ

Ж˔ЭΥΚϥϢΞσ ὂιμθʻ ⱲФжЌЗІʺЂϼжʺ

ЪФж σςϜ ήϦθ ◓ΥΚϥΥ Ḣ̋ χαϝϘτ

σϥχπ μοΰϘΞσςʺ χ ψΣίσϤπʺΜ

ϘΚϥ ψʺ Υ֫ϭπΦθ σςΤϣꜛ τ ΠοΦθϜ

χʻ  

ʾ ờήϭꜛ ψ 41 τ Φ◐ϛθʻζχ₇ψ Ϥχ

ᴪΥ τ—⌠τ μοΜθʻ Ϭ Μ ΫϣϦθ

Υ—⌠ΰοΜθϢΞιʻ 

ʾ ⱬᵳ χζωτΚϥϯϱрЄвЌϱр ψ ΊṀϬ►

ΞχιΥʺ ΊṀψᴛ ᴟϬόΞθϛʺ ᴞעτ Μθʻ

ζχ ᴞעτψψΪχᵳ Τϣ ḚϬ ΰο ῢϬ⌠Ϥʺ

Τϣχ ṓϬ︡Ϥ₅Ϛꜛ χἋ ЄІГЭτσμοϥʻ

ζχ ḚϬЌЙϺΥ Ϥ ρΰονΤμοΜϥ ϯ̒ϱрЄв

Ќϱр χ Ốψ►ϩσΨσμο͑͌ק θκϘβΥ Μ̋Ϙ

πϜЌЙϺψΜϥʻ  

ʾЀЅвϾϱʺϺЅʺϷЗϹσςχ ϜΜθΥʺ ᾄʺ

КЀΥ Μχπ ϓϣϦθϤΰοΜϥʻ ᾄψ ὲ

τϢμοΜσΨσμθΥʺΜϘπϜ ψ ΜʻМϼРЄ

рϞϯжϱϽЫΥΜϥρΜΞ ΥΜϥΥʺꜛ ψᾋθάρψ

σΜʻМϼРЄрψ♂ᵼΥϙνΤμθάρψΚϥʻ 
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ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢψΪ χx

ˢὺ ӹ̋ ʺ ʺ

ⱬּ̋זʺ̔̀ ʺה σ

ςˣτḩβϥ Μ  

ʾᾆẕ σςϬὺ βϥ∑τ ἕ ₰Ϭᴡ ΤΰοΜϥʻ

  ᾥ ψ 45˙46 ρ 16˙21 τΤΪο ₰

ϬΰθὫᴮʺ͓ ṙῇ χϜχπ  τϜṘσ ᴞד

ρᾦωϦϥ ӰσἹρ ΰʺ 17 τ◊ τ◙

ήϦθ ◕χ Ἕ ᾥזּ τνΩ 4 ρσμ

θʻ  

ʾζχ ṀⱲ ˙ Ⱳ ʺ ṀⱲ χ σςψΜμϊΜ

οΦθϢΞιʻ  

ʾ ờήϭꜛ ʺ20 ψ 48ᾎΚμθḂָאχԁντʺᴪ

ρ ϭπΜθʻΞϛʺᶁʺἢʺόϩσςχ Ϭ ΠοζϦϬ

◓ằθκΥρμο ϓοΜθʻЌϾЛЀʺБϼЄʺеЯϻσ

ςϜ⅜ϦθʻᴨτψϸУЕЭЄϬρμθϤʺ ϬνΨμοṤ

ϬⱥμθϤΰθ ᾝ̒∕πϜ χ Ԍπ Ḣ╔σςϬϞ

μοΜϥʻ ṍχ͍‹ḂָאϬ ρ ρᵨ χᴪτ βϥ

ⱧỘτϜὀϩϥʻ  

ʾНІ ϤχΰάΞ ψ ρΜΞ π Μ ΥΚμοʺ

мЂР ΥΚμθʻ ᶘ χράϧψ Μ ιμθʻ

ζϦϬ 40 τ ϛ οθʺ χβΩΰάΞ

χϙχϩήϭρΜΞΣ ψᾎᴞϘπ τ Ϙμθʻ ẆⱬϜ

τΚμθΥִᴪπ₈χ τӱ ΰθʻ ΥΚϥΤϣִᴪ

Ϭβϥχτ ֝σςπ ϛ οθϣΰΜʻ 

ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ʾ   τψʺᾝ Ϭ Μθ ỐϞḢק Υ

ΚϤʺ ᾕ Ϟϯ˔ϸϱУβϥάρτϢμοʺᾆẕӹ▀ρ

ΰο τχάΰοΜΦθΜʻ̠ ὊЂϱϵрІˮ

ӹ▀˯ρΜΞ ∏ϬΰοΜϥʻᾝ∕ 19ᵕ  ̒ʾ╣ КАЕм

˔ϼ ᶘρʺ ЈрЌ˔ ẉʾע ễ Υ ΰʺ

Ẹ π Ὁϳ϶˔ϼσςχϱЦрЕϜᵫ℗ΰοΜϥʻ 
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ζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ

ʺϞיּ θσ

ằσςˣ 

ʾ ρψϜρϜρ χӡ Ϭ ϓο Ϟ Ϭ⌠ϥ Φ

ϬΰοΜθ Μ̒γϦϜ ᶤϬ Π ϞϐϞ τ ΰ

οΜθΥʺa ẠχⱢ Ϟּא Ϭ τ ϓο ἕΰӛ πΦ

ϥϢΞτ ΰθʻ  

ʾ ᶘӦԌᵓΥ 1915s 4ˣ τ ΰθˮ Ἱ

ṁ ˢϤϡΞΪΜΦδϭˣ˯˹ Ⱳ ӱ Ϭ Πθ ᶘ

ʾⱬיּ Υ ᶌ ₰χθϛτ ΰθ Ἱṁ ψʺ

1 100 Ю˔Еиχ Ἱχ τСжЬАЖἷχ ΜϬΰθ

ˮṁ ꜡˯Ϭ ϛθϜχπʺ τԁ ᶌ χ Ϭ

“μοΜϥ ḩ̒ ←π ᶌ Υ ήϦθᾆẕ Ϝ

Κϥʻάχṁ Ϭ ΰθˮṁ פּ ᶓעχ ˯Ϝ ήϦ

οΜϥʻ 

ʾ1923s 12ˣ τ ΰθˮ╣ ∑ Ⱳ ˯τḩ β

ϥ◊ 4ϸ ˹╣ ∑ Ⱳ ψ∑ σ Ⱳ ‹Ϭ ΰ

χⱲϬ ⱱΰοΜθṐḩπ ᾝ̋∕χ╣ ϺарОІχ

τΚμθ 1̒948s 23ˣ τ ᶘӦԌᵓΤϣ Ằ

τӱḚήϦϥρʺ1970 τὺ Υ︡ϤᵗήϦ ι

ΪΥ▪μθʻБϯ˔ϹϱЖπψάχᾆẕ χΚμθ ρʺ

Ⱳ ‹Ϭ ΰθ‰Μ 60Ю˔Еи χ 3 Ϭӛ

βϥʻ ψ 1943ˢ 18ˣ τ “ Τϣ ό

μθἫ ṐΥ ΰʺ מ βϥⱧᾮΥΚμθʻζχῇʺ

1945ˢ 20ˣ 4 Ὦʺ “ χ‰ τ ήϦθ

בּ‰ χ נτּבּ ιρΰο ψ ẠήϦθʻ 1924ˢ

14ˣ τ ΰθԁ ╣ᶑ ˮ╣ ˯˹ˮ╣ ˯ρ

ΤϦθԁ ╣ᶑ ψ ḩ̋ ←π χ ᶘ χὊӳ

ᾖ ˢ Ỹ χ Ằ τΚμθˣΥﬞϩϦϥάρϬ

ΰθ╥ ˢ Ԛχ ˣΥ╣ τ

ӱ ΰθ Ằ   τ ΰθϜχʻ τΚϥԁ ╣

ᶑ ψ ΰΨʺ Ⱳψ‰ΜϞΩϣΥ μοΜθΥʺᾝ∕ψ

ρζϦϬӤϚ Υ▪ϥʻs 2012 4Ὦ 23 Ὂↄ

webЧ˔ЅχṜⱧϢϤˣ 
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ПϯзрϽּא  
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ПϯзрϽ יּ

( )  

ԁ 

ˢ  ˣה

ПϯзрϽ Ⱳ ͍͔ 12Ὦ 4  

ПϯзрϽ ה  ᴀχ π ΦᴲϬӤϙʺ ήϭψϕΞϦϭ

χ ᴻ⌠ỘϬΰσΥϣ︡∙ 

ПϯзрϽ יּ  ᴤ◓ʺ ῢ ṙ◓ 

︣Ɫ зІЕ ԁˢ  ˣה

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢψΪ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

ʾ Τϣάχᴪπψʺӻᾭψ⌠μθάρΥσΜʻ Φ π

μοΜθʻ ψ ︣τΚϥʻӻᾭψάχ ψϙϭσ⌠μθά

ρσΜʻự τσμοΤϣ⌠μοΜϥΞκψΚϥΪςʺζχ

χⱲ ψʺӻᾭἕϥṪ Ϝ ιμθΤϣʻ ΥπΦθ

Ⱳψ ψԏΜθʻᴞ ΥπΦοʺζϦΤϣψςϭςϭ

Ψσμθʻ 

ʾ₈ψ ωΤϤιΥʺ ϭϖϜϞμοΜθʻπϜ ϭϖψʺ

κϡΞς Ϝ ΰΜρΦσχπ ά̒χ χ ϭϖψЖУ

μοᾠμο ΨουΤϥʻ Υ ϦθϭιϧΞρ◘Ξ

ϢʻιΤϣ ΜϭιϢσʻζϦπ Υ ΜΤρΜΞρζΞ

πϜσΜʻ μΪΥ ΜΤϣʺβέΨΜΜ Υ︡ϦϥϩΪπ

ϜσΜʻ‰ ṍτσϥρᴞ Υ ϭϖτ μοʺԅΥϙ

ϭσНϸτσμκϝΞʻםΥ ϣγІϸІϸτσϥʻᴞ Υ

ϙϭσ ϭϖτ Ϧ₅ϭαϝΞχπʺ Ϊϭ ΥβέΤμ

θʻζϦπΣ Υ Ψσϥʻ ϦσΜΰ ΠσΜʻζϦπʺ

36 ΨϣΜτ ϭϖψϞϛθʻ₈ϙθΜτṐᵣϬ►Ξ

ϩΪαϝσΨʺ ϘΜοΤϣԁ ԁ ΠοʺζϦΤϣ︣π

᷀μοʻ͔͔ᵕ︣ϬΤΪϥΤϣˮ ˯μο ΨϭιΤϣʻι

Τϣ ϢϤ τ ϭϖΥσΨσμθʻ ϭϖιμθράϧχ

Υᶤρ ΨΜϧϭσϜχΥπΦθʻ χΚθϤσϭΤϜ

ζΞʻԁṓτ σϭΤτσμθʻ 

ʾΣⱬήϭψ ʻ χ Ϙπ ϭϖιμθʻ 

ʾ ᾭⱲ σϭΤψψΪχ╛ πϙϭσ Ϭ⌠μθϣΰ

Μʻ 

ʾ τ 200 ӟ χ ΦσỲ →ΥΚμοʺ ԁήϭψ

◓ằχ₇ϢΨομϔϭϘπ μοʺ ϣϦθʻπϜ ϣϦϥ
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θϭότ μοʺ Υꜛ Ϭ ΰοϥχϬ ΤϣϢΨ ϛθ

Ϣʻ 

ʾψΪψ ϦθάρψσΜʻ 

ʾ ψΣ▌ϜⱥμοΜθʻ 

ʾ ψ ϭπΜϥρ ʻἋΦᴪτβϥρ ΠοΨϥʻ 

ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢψΪ χx

ˢὺ ӹ̋ ʺ ʺ

ⱬּ̋זʺ̔̀ ʺה σ

ςˣτḩβϥ Μ  

ʾ ᴪψ ט̋ ͒ ˢ1678 τx ϛοάχΚθϤχᾁ

ΥΚμθʻζχⱲτψṜ∏ήϦοΜθʻζχ ΤϣΚμθΤ

ϜΰϦσΜʻάχ ψ ΥΚμθΤϣ ⱬΥπΦθʻΠϣ

Μ ήϭιμοʺ ΥσΦϝЍЮιʻ χ ψῢ Πτ Μ

οʺάάτΰθϭιϧΞρ◘Ξʻ ΥựΨοʺᵳΥΚμ

ο Υ ΜοΜοʺ τựΤμθʻ 

ʾ ᴒψᶽ Φᴒ₢τϸН˔ϬΰοΜϥʻ 36 έϧʺ

ϸбϬ τ ϭπΚμθϭιΥʺ τᴲϬνΪϣϦθά

ρΥΚμθʻζϦπʺᶽΥσΨσμκϝμθχπʺζϦπϸ

Н˔ϬΤΪθʻζϦӟ ʺ Φ ΠοσΜʻ ψᶽ ΦϬʺ

ӽχϙϭσπϞμοΜθΥʺ ϜΜσΨσμοΰϘμθ

χππΦσΜʻθιᵗβχψḛ ιΪςʺ⌠ϥχψ ιΤ

ϣʺ▪ΰοΣΜθϣᴡΤχ τ νιϧΞρ◘μοΜϥʻ 

ʾ Ὂ χмЂР Ϝ ᴪχϜχιμθʻ 

ʾ ψ∩χ τΚϥχΥ πʺάμκΥ ʻ ψ

ὌΥμοΜθʻ 

ʾψΪχ ψϙϭσ╛ ιμθʻθιάχ ϤψᴞΤϣ

Φ ΫοΨϥ Υ θΜχπ ̋ ⱬׄχ τϙϭσ ᴪ

τ ΰθʻάχ Ϥψ᷆Μʻ 

ʾἋ χṜᴓψΚϥ ά̒χᴪβϦβϦτ B29ΥΦθʻ ״

Ϭ ԊτΨϥʻ ϛΥΪο χΚθϤτ ρήϦθʻ

“ṐΥԁ ϞϣϦθʻ ϜʺϜΞ ΰϜΞ ΰρ◘μ

οḹ μθʻζΞΜΞễӾιμθʻ 

ʾϸЮжЫрӻ ήϭ╥ᴥʻs ӻ ήϭχםᴪψӻ ρΜה

ΞΣ ᴒήϭʻ ᴪχΣ ϜӌμοΜθˣάχ χ ᴪή

ϭψʺ χᶀ₢τΣ Ϭ ΠοΜθϤ Σ̋ ϜⱱμοΜθʻ

ζϦϬ ᶏβϥρʺ Ỳӻχӻ τⱱμο“μοΣה τ

ΰοϜϣΞ Σ̒ ΥϛρΜΞχΥΚμθ 8̒Ὦᴲ ϦϬΰθʻ

ӻ χΣαΜκϝϭψσϭπϜᴒρΜΞΤ⌠ỘԌχϢΞה



32 

 

σ πʺ ρằẚΥΚμο ӻ̋ ψ֫ה ỘϜϞμοΜθʻ

ẞ ρΜΞχΥẛ ᵹ ᾿ ◕ΚθϤτΚμο ự̋Ψ

χ ᶘ τ ΰοΜθʻ ẞ Ϝ ΦΤμθʻ

ᵫ χ ΤϣΚϥΞκιΤϣᴅτϜῲΤμθʻ 

ρằẚρΜΞӪ πψʺάχ Ϥψ ᴪϜ ΦΜχπʺ

ζχ Ϭ Πϥχτʺ ᴒήϭΥ Πθʻ᷂ᴒήϭσϭ

ΤϜ Ψο Ϭ ΰθ ◌̒ χ ᴒ σϭΤτϜάχ

ϤΤϣ Υ“μθϣΰΜʻ χΚθϤπϜ π ӓ

Ϭρμοʺ τⱱμοΜΨρӓϬ ϥ ΥΚμοϜχβέ

ΜΣỲτσμθϣΰΜʻζϜζϜʺάχΚθϤψῈ π

χ ʻζχ₇Τϣ χᴪψΚμθʻζχ₇χάρψϩ

ΤϣσΜΥʺΣ Ϥψ╣ χΚθϤϘππάχ ψʺԁ

ΰσΜρ ᾭϘπṑϦσΜχπ ζ̋ϭστψ οΜσΜχπ

ψσΜΤρ◘ΞʻθιʺᴡΤΚϥρʺ τΰθϤʺΣϜ

οσΰϬΰθϤΰοΜθχιρ◘Ξʻ 

ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ʾᵳ χ ╦ψΤνοψ︣ Ϧΰοθʻ τΰοᴞ ϛ

ο τΰθϤΰθ ₈̒ψςάχΞκπϜιΜθΜ Ằ Υ

χⱲτ μοΜϥʻ ⅜σϭΤψ Ằ Υ ṍ τψϞ

μοΜϥ ι̒Τϣ κ Ϭ σϭΤτβϥχψΞκχ Ϥ

χιΪ►μοΜϥʻ πψ Ϭ ΠωὊ τσϥΥʺ

κ Ϭ►μθϭαϝὊ τσϣσΜ ζ̒χ▫ ϙΥΣΤΰ

Μʻ 
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ζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ

ʺϞיּ θσ

ằσςˣ 

ʾ ᴪψзϷрχΰάΞϘπ ψΚμθʺ χ

πⱱμο“ΤϦθ з̒Ϸрχ ψ ᶘᾆẕ ρΜμο

ἫⱧ▀ỘχᾆẕσϭΤϜΰοθϣΰΜʻ τ ΤϭπΜ

ϥ χ ḠϬ βϥᾆẕσϭΤϜΰοθ ζ̒χᾆẕϬ

ΰο ṀϞậἪ Ṑσςτσμθ ζ̒ΞΜΞᾆẕΥἫχ

π τ ᴟΰθʻ ᵓּזϜζΞʻ╙ −Ϝʺ ϹІ

χᾆẕσϭΤΤϣ ΰοΜϥ θ̒ιꜛ π⌠μθϣσϭπ

Ϝ ρΤ ϥϭιϢʻ ψ Ϟᴪ σϭΤχ Ϭ τ►

ΞΤϣʺ ῇϯЮзϸἫψ μοᾠμοʺḩ π —⅝

Ϭΰθʻ̞ḩ ψʺ ˑ τΚμθ Ἣ☼ Υ ẰϷз

рСАϼχ ︣ ρΰο► βϥθϛ ᾝ̋∕χ “

ʺὕ╔ ʺᵰ῎ χΚθϤτӱ ΰοΦθʻ Ἣ☼ ρ

Ἣḩἰχ ˢ ʿмЄрЕрМϱБˣϬ ΰοḩ

ρᾦϭπΜθ ₈̒₇τσμοʺ —⅝ σϭοᾠμοϥΪςʺ

ΤϣΚμθʻ 

ПϯзрϽּא  
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ПϯзрϽ יּ  ֶԁ  

ПϯзрϽ Ⱳ 2019 1Ὦ 8  

ПϯзрϽ  ֶ ˢ Ỳӻ◕ ˣ 

ПϯзрϽ יּ  ӗ ὃ◓ 

︣Ɫ зІЕ ╥―Ɫ ʿˮ ˯ ᴎ ˗  

ПϯзрϽ ͍ 

ⱬᵳ ˢψΪ χxꜛ

Ϟ ◊τḩβϥᾠΜ

ΠϞ  

ʾˮ ψΪ ψ˯ᾧ ♫ ᾝ̒∕χψΪχ ḬΚθϤχ ή

ϭ χάρϬˮ ψΪ˯ˮ ψΪϭκs ψΪχᴪˣ˯ ρᾦϭπΜθ  ̒

ʾ Φ Ϭθϛθ ΥΚϤʺζάπ ∂Ϭ μθϤΣ Ϭᾆ

ΜιϤʺΣϚνϬ μθϤΰοΜθʻ14-15 ϘϤʺӻᾭ

ᵓṳϬβϥּזῖ ιμθʻ 

ʾ ᴎ χˮ ˯τṜήϦοΜϥ˰ χ ψσ

εζάΥˮψΪ˯ρᾦωϦϥΤϬ ϣσΜ˱ψʺϘήτζχ

Ϥʻ Υ τσμοˮ ψΪ ρ˯ΜΞᾠ ΥῲϘϤʺˮ ψ

Ϊχ ˯ρ ΪϣϦθʻ ψзбϸ˔Υԁ Ϟμρ Ϧϥ

πʺ Ϝ ΜοΜσΜϢΞσʺ ᴪΥ►Ξ ιμθʻ 

ʾ Ỳӻπ ϭϖΥΚμθχψάάιΪʻ ᴪρΰοψ ᾂ

ᵬẘιμθʻ∩ ρ∩ᴞπᶊ₯ΥΚϤʺ∩ τᴩτΜΨάρ

ψσΤμθʻ χ ᴪσςϒᴩΜιʻὫₒϬẨήϦσΜϸ

АФиΥ╛ π Ϭ μθʻ 

ʾ ʺ χ ρӱϤ ϭπΦθ ΥʺΣ῀Μτ

ΰοϞμοΜθʻ Μψ ΜθάρΥσΜʻ ϜπΦσΜ

ϢΞσϒϭύσράϧτ χ ψ σΜʻ ᴟ Υ Ψʺ

χאָ ήΥϩΤμοΜϥ ΥӱϤ ϭπΦθʻ χ ψ

ΚθθΤΨ Ϊ Ϧϥ ΥΚμθʻ ◘ṳσράϧʻκμ

ρϜ τσϣσΤμθάρΥϢΤμθʻχϭόϤΰοΜ

θʻ 

ʾάχΚθϤψϕαΨϥρϞθϣ ṀΥ οΦθʻ ᶘ χ

ρΦỲ χ Ϭ ᾋΰθʻ τᾋδθϣⱱμο“ΤϦο

ΰϘΜʺζχῇςΞσμθΤ ΤϣσΜʻ 
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ПϯзрϽ ͎ 

ⱬᵳ ˢψΪ χx

ˢὺ ӹ̋ ʺ ʺ

ⱬּ̋זʺ̔̀ ʺה σ

ςˣτḩβϥ Μ  

ʾ ήϭψ ᴪιμθΥʺ Τϣּה Ϭ Υμθράϧτ

ᴒ ΥΚμθʻ ᴪρΰοψ τϛγϣΰΜʻ ⌠ Ϭν

ϭιзбϸ˔Ϭᴒ τ֫ϐχΥ ιμθ ζ̒άΥϕΤχ

ᴪρӸμοΜθʻ 

ʾ ʺˮ Ệήϭ ρ˯ΜΞ χ ΜΣωΚήϭΥ Σ̋ Φχ

ρԁ τ ϭπΜθʻ χῲΜ ᴒχΣᴒ πʺ

ψׂש ʻ Φ ϬԏΜθ ΥΚμοậϬⱥμοΜθʻζάτ

ˮậ ᴞ˯σςρᾠμο Ϭ Ϋο ϭπΜθʻΣαΜή

ϭτ ϦϣϦο ότΜΨρ ᾋ̋θάρϜσΜϢΞσ σ

ᴽ◓ϬέκζΞτσμθʻ ᵬẘχ ιμθχιϧΞʻ

ᴞχ ψ ΤϣσΜʻ 

ʾЭЅЗ∩ψʺЌЙϺϞϱЌЎΥ ϥΪϜχ ʻΜνζχ

Υ ΜθχΤψ ΤϣσΜʻ ψϢΨЌЙϺτιϘήϦθʻ

ᴪχᾎτϐϣήΥμο ΰ̋μϗπᾭϬˮ ЕрЕр ρ˯θθΨʻ

Τ θρ◘μοˮψ˔Μ˂˯ρẍΜπ“Ψρ ϜΜσΜʻ

τˮϘθ ήϦθφ˯ρΤϣΤϩϦθʻᴡ Ϝζϭσάρ

ΥΚμθʻ 

ʾ ψЌЙϺϞϳЄϹϵиϜ ϓθʻЌЙϺ ψ ΰΤ

μθʻϺБКʺХРʺϳЂϻψ ΰΨσΜʻ 

ПϯзрϽ ͏  

 ⱬᵳ ˢψΪ χxά

ϦΤϣτḩβϥӪᾋ 

ˢˮ  ⱬᵳ ζΰοʺˮ ψΪ˯χάϦΤϣτḩΰοʺςϭσ

ΜΥΚϤϘβΤˁ ὓᵊψςΞ◘ΜϘβΤ χ˯ל τ

ΰοˣ 

₈χϘϘ▪ΰοϕΰΜʻ ◕ὓᵊΥΦκϭρ οΜσΜʻ

STOP ϬΤΪϥχψ₈ΰΤσΜʻ 

ζχ  

ˢ ᴥПϯзрϽῙ

ʺϞיּ θσ

ằσςˣ 

ᴎ ήϭχ Μ  

ᴎήϭχ◒ψᶐΠοΜϥΥʺḺϬᾋθάρΥσΜʻԁ

ΦᵕϤʺṑμοΦοִי βϥʺρΜΞἣϤ ΰιμθʻ 

τṜᴓΰοΜϥχψʺ χạעτ κʺαμρ ●╦

Ϭ ϛοΜθῇϧ◒ʻ Τϣ ḥΰʺᶘ Ⱳ τσαϭι

άχ Ϭ™ ΰθḇᵴτώΪμοΜθχπψσΜΤʻ 
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ПϯзрϽּא  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


